

建設部長（高田隆君）

松任駅周辺の駐車場についてお答えいたします。

現在、松任駅南北広場駐車場は、駅利用者の一般乗降駐車場として、30分間無料として開放しております。

しかし、議員御指摘のとおり、30分を超える駐車が続くのを絶たず、住民からの苦情や違反者に対する厳正な対処を求める声が直接、市のほうにも届いているのが現状であります。

市では、適正利用を促すために、開設当初から職員によるパトロールで車両に注意喚起のチラシの挟み込みをしたり、監視員を配置して警告を行いました。が、顕著な効果が見られない状況であります。

このようなことから、基準を超える長時間駐車の有料化などについて研究しているところでございます。

また、平成27年4月1日に道路法が改正され、高架下など、あいている道路空間の有効活用を目的として、占用入札制度による民間業者が有料駐車場等を設置することが可能となりました。

市では、南北駐車場を道路軸として位置づけていることから、この制度改正に伴う方策も視野に、長時間駐車の有料化を研究し、公平・公正な観点から対策を検討しているところでございます。

また、他の地区において同様なことが発生していないかについてでございますが、市内には加賀笠間駅で一時利用の駐車場が同様に8台、美川駅の南北に16台の一時駐車場がありますが、現在のところ、苦情などの声は届いておりません。

以上でございます。